



## 令和6年度 どうぞよろしくお願いたします

令和6年度がスタートしました。8日には着任式・始業式を行いました。始業式では、各学年の進級を喜びとともに、今年度のテーマについて話しました。私が話した今年度のテーマは「相思相愛」です。「お互いに愛し合っている」という意味があります。友だち同士、上級生と下級生、子どもたちと先生たち、子どもたちと地域のみなさま、家族同士、いつでもどこでもお互いに愛し合っていると、中野小学校はさらに楽しい学校になるはずですよ。もちろん、あいさつ・返事や体力向上についても取り組んでいきます。昨年以上に愛があふれる学校にしていきたいと思っております。中野小学校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いたします。



## 【着任式】 「よろしくお願いたします。」

年度当初のおたよりでもお知らせしましたとおり、今年度新しく3名の職員が着任しました。田平南小学校から柳〇〇晶先生、根獅子小学校から濱〇〇衣先生、志々伎小学校などから図書館支援員の山〇〇綾先生です。着任式では、6年生の藤〇〇央さんが歓迎の言葉を述べました。中野の自然や川内かまぼこのこと、中野小学校の子どもたちが元気いっぱいであることなどについて、はきはきと明るく話す姿がとても立派でした。



## 【始業式】 「がんばります。」

始業式では、6年生の千〇〇〇那さんが、新しい学年での目標について発表しました。テストで見直しをしっかりと、ちょっとしたミスをなくすことや、体育科の学習をがんばって、運動会では、見ている人を笑顔にしたいこと、さらには、下級生をしっかりと引っ張っていくことなどについて発表しました。最高学年としての自覚が伝わる素晴らしい発表で、全校のみんなから、大きな拍手をもらいました。



## いつもありがとうございます。

4月10日(水)に入学式を行いました。保護者の皆様や御来賓の皆様にも多数御臨席いただきました。ありがとうございました。

当日の様子につきましては、次号で紹介いたします。式でも紹介しましたが、社会福祉協議会様から通学帽子を、交通安全協会様とC企業様からランドセルカバーを、中野女性会様と更生保護女性会様からノートや鉛筆などの学用品を、ライオンズクラブ様から防犯ブザーを、Mのマークでおなじみのハンバーガー屋さんとR金融機関様から防犯笛を、M金融機関様から交通安全ワッペンを、そして、国からは各教科の教科書をいただきました。ありがとうございました。教科書無償給与は当たり前のことのように、とてもありがたいことです。

## 平戸商工会議所女性会様 ありがとうございます。

5年度末に、平戸商工会議所女性会様から図書のご寄贈がありました。今回は、子どもたちの学力向上を目指して、読解力習熟プリントや脳トレカード、ワーキングメモリを高める本などを購入させていただきました。授業や家庭学習などで有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



※ 今年度も、学校の様子をホームページで発信していきますので、ぜひ御覧ください。

ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。